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Предоставляем слово советским педагогам— 

участникам совещания

учебно
Всего несколько дней отделяют 

нас от нового учебного года 
1-го сентября дети придут в 
школы. Завтра начнет свою ра
боту традиционное августовское 
совещание учителей города. Иа 
совещании учителя поделятся 
своими достижениями в учебно- 
воспитательной работе, по боль
шевистски развернув критику и 
самокритику, вскроют недостат
ки, допущенные в прошлом учеб 
ном году.

На методических секциях учи
теля заслушают доклады луч
ших педагогов и обменяются 
опытом своей работы.

Коммунистическая партия и 
советское правительство, лично 
товарищ Сталин проявляют боль
шую заботу о нашем советском 
учителе. Последнее постановле
ние о повышении заработной 
платы учителям, Указ Президиу
ма Верховного Совета о награж
дении учителей орденами и ме
далями за выслугу лет и за 
безупречную работу являются 
новым выражением этой сталин
ской заботы о советском учителе

В ответ на эту заботу учите
ля должны приложить все свои 
силы и знания, чтобы с честью 
выполнить те почётные задачи, 
которые поставлены перед шко
лой и советским учителем боль
шевистской партией и правитель
ством.

Воспитать советское юно
шество в духе коммунизма, в 
духе ненависти к врагам свобо
ды и демократии, сделать совет
ских молодых людей самыми 
образованными, самыми передо
выми людьми мира благородная 
и почётная задача, с которой 
наши учителя должны успешно 
справиться.

Главными задачами напрй 
школы является повышение ка
чества идейно-политического вос
питания школьников, улучшение 
преподавания. Наша школа го
товит строителей коммунистиче
ского общества.

Школа призвана прививать 
молодому поколению коммуни
стическую идеологию, советский 
патриотизм и советскую нацио
нальную гордость. Новые поко
ления граждан советской страны 
должны быть достойными про
должателями дела своих отцов 
совершивших Великую Октябрь-

Советская делегация — на 
Международный Конгресс деятелен

культуры в
21 августа из Москвы выеха

ла в Польщу для участия в 
Межаународном Конгрессе деяте
лей культуры в защиту мира 
советская делегация.

Делегацию возглавляет писа-

го года
скую социалистическую револю
цию, построивших социализм, 
разгромивших злейшего врага 
человечества—немецкий фашизм.

Итоги минувшего учебного го
да показали, что больше всего 
неуспевающих учащихся было 
по основным предметам—русско
му языку и математике. Так, 
например, в 3 классе школы 
№ 5 из 32 учащихся на второй 
год (ставлено 6 человек, в треть
ем класс «А» школы № 3 из 
33 учащихся оставлено на вто
рой год 5 человек и дано зада
ние на осень пяти учащимся. В 
этой же школе из 33 учащихся 
письменную годовую работу но 
русскому языку написали на 
оценку «единица» и «двойка» 
15 человек. Такой позорный ре
зультат говорит о том, что не
которые учителя до сих пор фор
мально относятся к своим обя
занностям Значит, надо реши 
тельно улучшить преподавание 
русского языка, повысить гра
мотность школьников Нужно по
нять, что без хорошего знания 
русского языка, без умения гра
мотно изложить свои мысли 
нельзя овладеть никакими дру
гими дисциплинами.

В городе насчитывается нема
ло учителей, которые па протя
жении многих лот дают образцы 
в учебно-в.спитательной работе, 
которые путём упорной работы 
в своих классах изжили второ
годничество. К таким учителям 
относятся Долгих. Деркач, Гово
рова, Луценко, Кузнецов, Ужо- 
ва, Усольцева, Бачурина, Полян
ский и другие. По этим товари
щам должны равняться все учи
теля города.

Важно также улучшить пре
подавание математики, физики и 
химии. Сотни юношей и де
вушек, заканчивающих среднюю 
ш колу должны быть готовы овла
деть той совершенной техни
кой, которой оснащено наше со
циалистическое народное хозяй
ство. Минувший учебный год 
показал, что в работе наших 
школ есть ещё много существен
ных недостатков. Августовское 
совещание учителей должно сде
лать из этого правильные прин
ципиальные выводы Большевист
ская самокритика поможет шко
ле значительно лучше работать 
в наступающем году.

защпту мира
тель А. А. Фадеев. В составе 
делегации видные советские учё
ные, деятели искусства и лите
ратуры.

Открытие Конгресса назначено 
на 25 августа в г. Вроцлаве.

Наши важнейшие задачи
Педколлектив средней мужской | 

школы им. А. С Пушкина в 
истекшем 1947-48 году добился 
лучших, по сравнению с 1946- 
47 учебным годом, показателей в 
учебной, воспитательной и мето
дической работе школы.

Однако-, несмотря на ряд до
стижений в различных областях 
работы, школа имеет ещё много 
недостатков, а именно: не все 
учителя тщательно готовились к 
урокам, слабо была п.'ставлена 
внешкольная и внеклассная ра
бота, слабо работала комсомоль
ская организация школы, не все 
учителя повышали в достаточ
ной мере свой идейно-политиче
ский уровень и свою деловую 
квалификацию, плохо работал 
родительский комитет. Приказ 
Министра просвещения РСФСР 
от 10 августа с. г. тов. А.А Воз
несенского ставит перед нами в 
новом учебном году ряд акту
альных задач, которые должны 
быть с честью выполнены шко
лой.

Мы должны добиться реши
тельного улучшения идейно-по
литического воспитания учащих
ся в духе коммунизма, привив 
ребятам горячую любовь к Ро
дине, коренным образом улуч
шить качество преподавания ос
новных наук, в частности, та 
ких дисциплин,как русский язык, 
литература, математика, история, 
физкультура.

Как я борюсь со
В прошлом году я вела 3-й класс 

« шко-е № 8 В моём классе бы
ло 29 чел. век. В начале учебного 
года неуспевающих насчитывалось 
6 человек, но к концу и? 
осталось ни одного неуспевающего 
100 процентной успеваемости уче 
ников я добилась путём упорной 
работы во всём учебно воспита
тельном процессе. Свою работу с 
классом я строила на изучении 
особенностей характера и склонно 
стей учащихся, в тесной увязке с 
их родителями. Большое внимание 
уделялось мною на воспитааие в 
детях глубокого чувства советско
го патриотизма, на внедрение в 
жизнь „Правил для учащихся".

Постоянной заботой я окружила 
б.'Л-е слабых и вновь прибывших 
учащихся. Брала их под контроль, 
прикрепляла к ним сильных уче
ников для оказания взаимопомощи, 
проведала с еичи дополнительные 
занятия. На уроках, в первую оче-

Многие учителя пользуются 
однообразными приёмами постро
ения урока, не воспитывают у 
учащихся навыков самостоятель
ной работы, не уделяют долж
ного внимания закреплению и 
повторению пройденного, мало 
работают с неуспевающими уче
никами.

Нередко учителя излагают 
учебный материал поверхностно, 
схематично, сухо, без необходи
мого анализа и обобщений, стро
ят уроки, стремясь лишь к тому, 
чтобы учащиеся усвоили практи
ческий материал, и не уделяют 
необходимого внимания форми

Ликвидировать формализм в 
преподавании, не допускать от
ставания отдельных учеников по 
тем или иным дисциплинам. 
Улучшить работу комсомольской 
и пионерской организаций в 
школе. Проводить литературные 
вечера, диспуты, читательские 
конференции, коллективное чте
ние художественных произведе
ний и обсуждение прочитанного, 
просмотренной кинокартины, пье
сы. Организовать мастеров пе
дагогического дела, улучшить 
связь с родителями учащихся. 
В этом учебном году особое вни
мание будет уделено контролю 
за работой учителя, оказанию 
ему соответствующей методиче
ской помощи. Мы должны на 
нашем августовском совещании 
по-большевистски вскрыть все 
недостатки нашей работы и на
метить пути полного преодоле
ния их в наступающем учебном 
году.

Через неделю начало за
нятий в школе. Каждый из нас 
должен глубоко продумать и со
ставить план учебной и воспи
тательной работы, обсудить их 
на заседании секции с тем, что
бы обеспечить в новом 1948-49 
учебном году выполнение тех 
важнейших задач, которые ста
вит перед школой наша партия 
и правительство.

Д М Лещишин, 
завуч средней мужской школы 
им. А. С. Пушквна.

второгодничеством
редь, спрашивала слабых учени 
ков. Для лучшего закрепления 
знаний учащихся систематечески 
проводила повторение пройденного 
материала При ответах учеников 
следила за их речью Уроки строи
ла с примен'иием наглядных гг со
бе й. Во всей своей работе я при
держивалась опыта передовых 
учителей. В ё это дало определен
ный эффеьт и помогло мне до
биться высокой успеваемости уча
щихся.

В наступающем 1948-49 учебном 
году думаю вести 4-й к асе. Рабо
та в выпускном классе более от
ветственна и трудна Но повседнев 
но работ я над коллективом уча
щихся, я надеюсь довести 4 й класс 
к выпускным экзаменам с хоре ши- 
ми результатами н ие допустить 
ни едиогэ случая второгодниче
ства

Л, Шигимага, 
учжтельнрцч школы Ne 8

ЗА ВЫСОКОЕ КАЧЕСТВО УРОКОВ
рованию у школьников марксист
ско-ленинского мировоззрения.

Необходимо каждому учителю 
непрерывно повышать уровень 
своей педагогической подготовки, 
неуклонно стремясь к тому, что
бы по-настоящему овладеть пе
дагогическим мастерством.

В связи с этим необходимо с 
начала 1918-1949 учебного го
да развернуть работу по повы
шению квалификации учителей и 
всемерно активизировать мето
дическую работу в школах, об
щегородских методических об‘- 
единениях, в педкабинете.

Особое внимание надо обра

Добиваться еще 
лучших успехов

Соьетотая школа призвана да
вать учащимся прочные знания 
основ науки, прививать им марк
систско-ленинское мировозэрение, 
воспитывать их пламенными совет
скими патриотами, безгранично 
преданными своему народу, Роди
не, партии Левина-Сталина.

Обеспечить обучение и вэспита- 
ние всех школьников в духе ком
мунистической идеологии, добиться 
высокого идейно - политического 
уро»ня учетной работы—главная и 
по»ёгнав задача педагогов.

Итоги прошюго учебного год* 
свидетельствуют о несомненном 
повышении уровня званий и успе- 
ваемоотн учащихся. Сочинения 
учащихся, а также и устные отпе
ты ярко отразили высокий совет
ский патриотизм наших воспитан
ников. 5 выпускниц нашей школы 
удостоены высоких наград. Золо
тыми и серебряивыми медалями 
награждены учащиеся К-ганэ, 
Марехбсйи, Мирои«нко, Немирова, 
Тарнаоольякая. 6 выпускниц полу
чили аттестаты зрелости с оцен
ками 4 и 5.

Одиако число учащихся, полу
чивших задание на осень и остав
ленных иа второй год все ещё ве
лико. Из 37 учащихся оставлены 
на второй год 27 нз-за плохих зна
ний по русскому языку и матема
тике. Из 67 учащихся, получивших 
задание на осень, 5l ученица име
ла испытание по тем же дисципли
нам.

Эти цифры говорят о том. что 
в предстоящем учебном году на
шему педагогическому коллективу 
необходимо обратить особое вни
мание иа высокую организацию 
преподавания русского языка и 
математик:’. Учителям необходимо 
внимательно и чутко относиться в 
каждому ученику, знать его силь
ные и слабые стороны,своевремен
но помогать отстающим, ибо в 
этом залог повышения успеваемо
сти.

Важнейшей стороной идеологи
ческой работы в школе является 
вооружение учащихся основами 
марксистско-ленинско! о мировоз
зрения. Эта задача догжна решать
ся усилиями всего педагогического 
коллектива. Каждый учитель на 
материале своего предмета должен 
вооружать учащихся научно-мате- 
реативтнчеоким пониманием явлений 
природы, < бщества, человеческого 
мышления.

На предстоящем совещании учи
телей мы поделимся своими дости
жениями в учебно-воспитательной 
работе смело вскроем недостатки, 
допущенные нами в прошедшем 
учебном году.

Большевистская критика моби
лизует нас иа успешное решение 
задач, поставленных перед учите
лями пар'ией и правительством.

А. Ф. Шляхов, 
директор женской шкоды 

им. С. М. Кирова.

тить на работу начинающих учи
телей. Путём систематического 
посещения уроков этих учителей, 
бесед с ними необходимо сразу 
вскрывать недостатки в пре
подавании, передавать им опыт 
лучших,

В 1948 49 учебном году роль 
педкабинета значительно повы
шается. Наша задача состоит в 
том, чтобы сделать педкабинет 
центром методической учёбы 
учителей.

Ф Никитин,
•«, педкабинехоы,
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ПРОВЕРЯЕ М ГОТОВНОСТЬ ПРЕДПРИЯТИЙ К ЗИМЕ

Не учтены уроки прошлых лет

Ромашов Борвс Сергеевич—пи
сатель лауреат Сталинской премии

Премия первой степени присуж
дена ему за пьесу „Великая сила".

Фото В. Савостьянова.
Лрессклише ТАСС

ПО РОДНОЙ 
СТРАНЕ

Мичуринские яблоки в 
колхозных садах

Do многих колхозах Мичурин 
и ского района Тамбовской 

области начали плодоносить 
молодые сады. Обильный уро
жай зреет на яблонях лучших 
мичуринских сортов „пекин- 
швфран", „бельфлер-китайка1*, 
„китайка золотая**.

В сельскохозяйственной ар
тели „Завет И ‘ьича** под руко
водством бригадира садоводов 
Рязановой заботливо взлелеян 
молодой сад, занимающий пло
щадь в 60 гектаров. Сняты пер
вые десятки центнеров яблок 
ранних сортов.

Открытие Ленинградского 
телевизионного центра

ГТ о еле семилетнего переры- 
ва снова начал работать 

Ленинградский телевизионный 
центр.

В просторном зале телеви- 
вионного центра смотреть и 
слушать первую передачу со 
бралась большая группа учёных, 
артистов и стахановцев Ленин
града. Было установлено не
сколько образцов заграничных 
телевизоров и телевизор оте
чественной марки „Т-1 Ленин- 
град“.По единодушному мнению, 
наш телевизор принимает более 
чё ко

Освоенный завод< щ имени Ко- 
зиц->иго изящный телевизор 
„Т-1Ленинград“ уже продается 
в магазинах города.

...Холодный ветер дует в разби
тые окна, едкий дым стелется по 
цеху, руки стынут на холодном 
металле ..

На заводе «Алтайсельмаш» этот 
осенне-зимний этюд из-за без
ответственности руководителей 
повторяется каждый год.

План подготовки к зиме 1948- 
49 гг. по заводу предусматривает 
выполнение работ на сумму 4179 
тыс рублей. Из этого об ёма 
большой удельный вес имеют ра
боты. проводимые силами ген
подрядчика. К ним относятся: 
окончание котла А-7, теплотрас
сы к экспериментальному цеху и 
центральному материальному 
складу, ремонтно-строительному 
цеху, складу формовочных земель, 
бане-прачечной и жилдомам, окон
чание складов шихтовых материа
лов и формовочных земель, на
ружный водопровод по посёлку и 
заводу, канализации от промоб ек- 
тов и душевых, освещение тер
ритории завода, окончание отоп
ления цехов и жилдомов, эстакад 
между цехами и т. д.

По состоянию на 15 августа 
этотоб'ём работ, а сожалению, вы
полнен только на 20 25 процен
тов. Строители завода (нач. строи
тельства г. Британчук) в погоне 
за денежным выполнением об ек- 
тов упорно уклоняются от устра
нения большого количества недо
делок по ранее сданным об ектам. 
Межту тем, эти недоделки не
редко имеют решающее значение 
в работе не только отдельных 
цехов цо и всего завода.

Так, например, не заканчивает
ся травильное отделение загото
вительного цеха, подстанции на 
заводе и жилпосёлке (линии 
электропроводок уже сейчас рабо
тают с большой перегрузкой, а 
что будет с ними в осенне-зим
ний максимум?) На посёлке за
вода до сих пор не начато строи
тельство автодорог, не закончено 
центральное отопление в 12 квар
тирных домах—надо прокопать по 
5 метров траншей и пробить по 
одному отверстию в фундаментах 
для устройства вводов.

И так обстоит дело на всех

об'ектах промышленного и жилищ
ного строительства—делячество и 
наплевательское отношение к соб
ственным обязательствам про
цветает всюду.

Немногим лучше, но всё же 
внушающим тревогу является со
стояние работ, проводимых сила
ми цехов главного механика и 
главного энергетика. Птан работ 
выполнен ими на 35-40 процен
тов. Из-за отсутствия клебемассы 
приостановлены работы по ремон
ту толевых и рубероидных кро
вель; из-за отсутствия круглого 
и пилёного леса не ремонтируют
ся перекрытия, полы окна, двери 
и ворота в цехах. Из-за отсут
ствия кирпича не ремонтируются 
печи в общежитиях и домах заво
да.

Отдел снабжения и его руко
водитель т. Минин ещё пе осо
знали всей важности своевремен
ной подготовки завода к зиме.

Неплохо справляясь с заготов
кой материалов для выполнения 
производственной программы за
вода, отдел снабжения по старой 
и вредной традиции вопросами 
строительных материалов совер
шенно не занимается. И не 
случаен провал с собственным 
строительством завода, которое 
приостановлено только из-за от
сутствия лесоматериал )в.

Необходимо отметить, что и ди- 
ректор завода т. Гоцуляки глав
ный инженер т. Каганэ не прояв
ляют необходимой требователь
ности ни к отделу снабжения, ни 
к строителям завода. Партийные 
организации завода «Алтайсель
маш» и строителей ещё не повер
нули своего внимания в сторону 
подготовки предприятий к работе 
в зимних условиях.

Суровая сибирская зима с её 
позёмками и буранами не за го
рами. Нужно мобилизовать все 
силы, все средства и возможности 
с тем, чтобы в оставшийся корот
кий отрезок времени алтайсель
машевцы совместно со строителя
ми образцово подготовили завод 
к зиме.

Д Шнейдерман, 
редактор многотиражной газеты 

„Алтайский машиностроитель1*

...Когда не на уме подготовка к зиме
На Алтайском заводе автотракторного элек

трооборудования и карбюраторов плохо готовятся к 
зиме. На территории* завода еще нет ни одной тон
ны угля. Работники отдела снабжения нетерпимо 
медлят с обеспечением предприятия топливом.

(Из писем в редакцию)

Гляди: у самой свалки, 
Где всякий ? ом дж хлам— 
Торчат лишь ёлки-палки.
Дж угля килограмм.

Запасы, знать, такие 
К добру не приведут. 
Снабженцы заводские 
Сидят, чего-то ждут.

Рис. А. Зубова.

„Беда, мол. не случится.
Не сложен сей вопрос*1... 
Но к ним уже стучится 
Суровый дед мороз.

Грозит и хитрым взором 
Глядит по сторонам.
Он строгим ревизором 
Сулит явиться к нам.

■Текст М. Медведоввкого.

Письмо в редакцию

Почему в общежитии 
сняли телефон?

По Вок>альной улице в 4-м домо
управлении вмеется 6 общежитий. 
8 его комнатах проживает около 
тысячи рабочих Алтайского трак
торного завода им. М. И. Калинина. 
Здесь же рядом высится зданве 
молодёжного клуба.

Но ни в общежитии, ин в клубе 
нет телефова Связь с городом а 
заводом прервава.

Правда, до марта с. г. в домо
управлении работали два телеф э- 
ва—городской в заволокой. Но 
■друг случилось—начальник город
ского отделения связи распорядил
ся сиять городской телефон. В июне 
последовал второй грозиый приказ, 
но уже начальника связи АТЗ Виш
невского-снять заводской телефон. 
Так нас лишили связи с городом и 
заводом.

Теперь, когда необходимо срочно 
вызвать скорую помощь или пожар
ную часть города, мы вынуждены 
добираться до них пешком.

Будет ли когда-нибудь у нас снова 
телефон?

Я, Староверов, 
управляющий домами.

ЗА РУБЕЖОМ
Забастовка батракоз и 

сельскохозяйственных рабочих 
в Италии

Около 3 миллионов батраков к 
сельскохозяйственных рабочих Ита
лии 21 августа привяли участие в 
общенациональной забастовке про
теста против политики правитель
ства, защищающего интересы по
мещиков, и против отказа земле
владельцев вступить в переговоры 
о заключении национального кол
лективного договора с профгоюзом 
батраков.

В связи о забастовкой печать от
мечает, что сельскохозяйственные 
рабочие в Италии—наиболее обездо
ленная и эксплоатируемая катего
рия итальянских трудящихся. 
Батраки работают в лучшем случае 
150 дней в году, получая нищен
скую ааработаую плату, недостаточ
ную для пропитания семьи даже в 
период работы. Безработные батра
ки ие получают ни пособий, ни су б- 
сидий и часто живут вместе с семья
ми под открытым небом млн в пеще
рах, как, например, в Южной Ита
лии. Правительство подвергает 
батраков зверским преследованиям.

Производство гармоний
ТТоодукция кировской фаб- 

рини облмеотщ ома „Гар
мония1* пользуется большим 
опросом. Особенный успех 
имеет однорядная гармонь в 
Башкирии, Татарии, Марийской 
ACC Р.

Фабрика о каждым месяцем 
расширяет и улучшает своё 
прсиэводотво. В июле были вы
пущены сверх плана сотни гар
моний.
Коллектив фабрики решил годо

вой план завершить не позднее 
26 сентября и д вести выпуск 
продукции до 6 600 гармоний и 
22 тысяч детских гармошек в 
год.

По следвм наших выступлений 

„КТО НАРУШАЕТ ЗАКОН?" 
В письме под таким заголовком 

/„Большевнстсквй призыв № 95) 
Гр. М. Авдрук из гор. Ноносибир 
ска сообщала о том, что ова о 
февраля с. г. не получает денеж- 
вов содержание иа ребёнка.

Как сообщили редакции из рай- 
профсожа, факт задержки высылки 
денег подтвердился. За халатность, 
ва бухгалтера райпрофсожа тов. 
Ш.порева наложено администра
тивное взыскание. Деньги т. Ан
дру к высланы.

ЛЕКЦИЯ О ЛОМОНОСОВЕ
Ha-днях в молодёжном клубе АТЗ I ском учёном М В, Ломоносове. На 

лектор крайкома ВлП(б) т. Гулии вечере с ковцертом выступили
___________________________________________________________________ прочитал лекцию огеииааьномрус-[прессовщики-тракторозаводцы, 
а.( — .Лз Гб Ад рев ршхши. Рубновик, ищцз им. С. М. Кирова, *ы«ф«| 1-92. Тииография швеи „БмьжнвиемкжВ иршив"

Нынешнее лето выдалось особен
но знойное и сухое. Город с ран
него утра окутывается облаком 
пыли Хочется от неё спрятаться.

Куда?
Рубцовск беден зеленью. В са

мом центре города имеется един
ственный зелёный массив—парк 
культуры и отдыха им С, М. Ки
рова, Но отдыха вы там ие найдё
те. Та же серая пыль покрывает 
сгоревшую от солнца траву, жал
кие цзеты, кустарники и деревья 
Под тенью клёнов и тополей вы 
ие найдёте свежего бодрящего воз
духа. Пыль пеплом покрыла ког
да то изумрудные газеиы.

За весь летний сезон парк ни 
вау не поливало, хотя имеется 
полная возможность орошать парк 
Июльские суховеи оказали губи
тельное влияние иа насаждения 
Сохнет не только трава, но и цен
нейшие кусты сирени. Посаженные 
весной цветы еле видны из под 
густого слоя пыли. Их никегда 
некто ие поливает. О них аабнли 
В парк днём проникав? только дет
вора Её немного Дети ловяг стре
коз, играют кто во что горазд.

В парке чувствуется запустение, 
словно сюда давно ие ступала но 
га человеческая.

Не видно вн малейшей ваботы

НА ГОРОДСКИЕ ТЕМЫ

СНУЧНО В САДУ И ПАРНЕ
об этом прекрасном зелёном квад
рате. Из за равнодушна админи
стратора парта т. Носкова сохиет 
любимое зелёное детище рубцов- 
чан.

* *Если вы в знойный день захоти 
те св рыться к.т палящего солнца 
и удушающей пыли под тенью же
лезнодорожного сада, нас ждёг 
разочарование: днём сад закрыт.

Через решётку ворот можно рас
смотреть красивое оформление са
да: прямые дорожки, в человече
ский рост монументы вождей, ва
зоны, яркие плакаты.

Проникнув в сад, вы о удоволь
ствием наслаждаетесь поохладой, 
свежестью воздуха. Деревья здесь 
щедро поливают. Но сад по
гружён в безмолвие. Даём сюда 
нет доступа трудящимся города.

Походив по дорожкам, осмотрев 
танцплощадку, вы непременно за
метите, что в вазонах нет цветов. 
А подойдя к некоторым монумен
там, вы обратите ввимаиив, что на 
клумбе, разбитой вокруг, вместо 

цветов буйно разросся бурьян. Не- 
понягно, почему изгнана из сада 
самое лучшее его украшение—цве
ты,

И здесь, в железнодорожном са
ду, чувствуется, что рувоводвтели 
проявляют полное равнодушие к за
просам трудящихся, Правда форму 
соблюли, отремонтировали, что мог
ли, затратили большие деньги, а 
вот содержание в эту форму не 
влили

Как около городского парка, так 
и около железнодорожного сада 
большие афиши сообщают: „Сегод
ня и ежедневно гулянье1*. Было 
бы честнее со стороны админи
страции парка и сада сделать такую 
афишу: „Сегодня и ежедневно таи 
цы**1

Некуда у нас в городе пойти мо 
лодёжи, чтобы культурно отдох
нуть. И волей—неволей идёт она 
вечером в парк. Там под звуки 
баянз кружатся десятки пар, 
А над ними стоит серое облако 
пыли. В. Пешева.

«День нового урожая» в 
Венгрии

Трудящиеся Венгрии торжествен
но отпраздновали „День нового 
урожая*. Вэ многвх городах в сё
лах состоялись многолюдные ми
тинги, были организованы народ
ные гулянья. На мнтингах, кото
рые прошли под знаком рабоче- 
крестьянского единства, выступили 
члены правительства, руководители 
партий, профсоюзов и демократи
ческих крестьянских организаций.

Праздник в столице—Будапеште 
закончил»! большим фейерверком 
иа горе Геллерт, у памятника со
ветским воинам, павшим в боях 
за освобождение Венгрии.

Военные действия во 
Вьетнаме

В течение шести месяцев до 19 
июня с, г в Нейтральном Вьетна
ме потери французских ьойск, 
которые ставят своей целью пора
ботить вьетнамский народ, соста
вили 2990 солдат и офицеров убиты
ми и 197 ранеными. Сбито три 
французских самолёта. Ььетнамские 
войска захватили много вооруже
ния Потери вьетнамских войск 
составили 888 человек убитыми и 
453 ранеными.

Зам. ответ, редактора 
Н. А. ИВАНОВ.
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